Die GFG - das Sportleben in Krisenzeiten

Der Vorstand der Gymnastik- und Freizeitgemeinschaft (GFG) Steilshoop e.V. berichtet über die Aktivitäten während der Corona Pandemie.

In diesen Tagen stellen wir uns immer wieder die Frage, wie wir unseren Mitgliedern gerecht werden können.

Da wir mit unseren Sportaktivitäten auf die Hallen in Steilshoop angewiesen sind, stellt sich uns die Frage, wie wir mit der neuerlichen Verordnung des Senates umgehen können. Am 13.05.2020 erreichte uns die 5. Verordnung zur Änderung der Hamburgischen SARS-CoV-2 Eindämmungsverordnungen mit der Maßgabe, dass Sport im Freien auf öffentlichen Grund mit entsprechenden Auflagen wieder zulässig ist. Seitdem bastelt der Vorstand und die Trainerinnen an einem Konzept, um auch unseren Mitgliedern das Sporttreiben im Freien zu ermöglichen.

Leider untersagt die Schulbehörde und Schulbau Hamburg das Betreten der Schulen. Für die GFG nicht nachvollziehbar, denn der Verein würde mit ihren Sportangeboten auf dem Schulhof nach Schulschluss (16:00 Uhr) beginnen. So muss die GFG andere öffentliche Plätze suchen, was in Steilshoop nicht gerade einfach ist.

Des Weiteren ist es notwendig, dass auch für den Sport im Freien auf öffentlichen Grund die Verhaltens- und Hygienevorschriften des Senates eingehalten werden müssen. Jeder Verein / Gruppe ist angehalten, diese Vorschriften zu erstellen, die dann an den öffentlichen Übungsstätten plakatiert werden. Zudem muss der Verein Hygienemittel zur Verfügung stellen.

Der Vorstand hofft, dass ab Woche 22 ein Programm steht und den Mitgliedern zumindest eine Alternative zum digitalen Sportangebot geboten werden kann. Also, liebe Leser*innen, wenn Sie diese Zeitschrift in der Hand haben, sollte das Outdoor-Programm der GFG stehen. Haben Sie Interesse am Programm und den Vorschriften? Alle Einzel-



heiten finden Sie auf der Website der GFG unter www.gfgsteilshoop.com.

Am 12.05.2020 fand die erste Videokonferenz der Vereinsgeschichte mit allen Vorstandsmitgliedern und Übungsleiter*innen statt. Es wurden die Möglichkeiten des Outdoor-Programms sowie einige wichtige Tagesordnungspunkte diskutiert. Eine völlig neue Erfahrung für die meisten der Teilnehmer*innen. Auf jeden Fall eine neue Art der Kommunikation, auch nach Beendigung der Pandemie.

Im Zuge der Pandemieauswirkungen und Verhaltensregelungen wurden das Sommerfest am Appelhoffweiher im August, das Internationale Stadtteilfest in Neusteilshoop im September abgesagt.

In den letzten Wochen haben sich die Trainer*innen verstärkt damit beschäftigt, Videos für die Mitglieder zu erstellen, damit diese online auf der Website oder im Facebook abgerufen werden können. So gibt es zwischenzeitlich 7 Videos für unsere Kids im Kindertanzen - 2 für unser Kinderballett - 3 für unsere Kleinsten dem kreativen Kindertanz - für die Kindergruppen Sport-Spiel-Spaß und Parkour sind 2 Angebote im Netz. Für die Erwachsenen im Breiten- und Gesundheitssport gibt es insgesamt 5 Videos und für den Tanzbereich (JMC und DTB Dance) sind es über 10 Angebote zum Krafttraining.

Die Bundesliga JMC Formation "Topas" hat ein 2. Video-Projekt auf der Website: 19 Topasen - 19 vertanzte Redewendungen - unsere Topasen haben die Corona Zeit gleich für ein 2. Projekt genutzt. Eine tolle Idee! Schauen Sie es sich an und raten Sie mit!

Der Fachausschuss Jazz- und Modern/Contemporary im Deutschen Tanzsportverband hat wie bekannt die Saison 2020 ausgesetzt, allerdings wird es im Oktober/November noch eine deutsche Meisterschaft geben müssen, um die WM Teilnehmer Anfang Dezember in Polen zu ermitteln. Datum und Ausrichter sind noch nicht bekannt. Auf jeden Fall wird unsere Formation "Topas" als Bundesligaformation dabei sein.

Bei aller Vorsicht und Rücksichtnahme auf unsere Gesundheit hoffen wir auf weitere Lockerungen und sehnen den Hallenöffnungen herbei. Als 1. Vorsitzender möchte ich mich ganz herzlich für die große Anteilnahme und Solidarität der Mitglieder für ihren Sportverein bedanken.

Zum Redaktionsschluß erreicht uns die Nachricht, dass die Schulhöfe und damit auch der Appelhoff ab 25. Mai von der GFG genutzt werden kann. Damit können wir uns hauptsächlich auf die Fläche hinter der Turnhalle beschränken



GOURMET
Grillspezialitäten:
Flank-,
Tomahawku. EntrecoteSteaks

FLEISCHEREIFACHGESCHÄFT & PARTYSERVICE Karsten Raff

Prager Schinken

Unsere Spezialität jetzt mit noch mehr Fleich und Beilagen. Der Schinken wird nach Ihrer Bestellung frisch zugeschnitten und gepökelt. Frischgewicht ca. 400 g ohne Knochen pro Person, mild gepökelt, mit knackiger Kruste, mit 2 Salaten zur Auswahl aus Farmer., Waldorf-, Speck-Kartoffel- oder Krautsalat, Zwiebel- und Meterbrot, sowie hausgemachter Remoulade.

Ab 50 Personen ∈ 9,90 / pro Person Ab 8 Personen lieferbar.

Roastbeef

Zart rosa gebraten, kalt aufgeschnitten und auf Platte garniert. Bratkartoffeln frisch aus der Pfanne, mit Speck und frischen Zwiebeln, dazu hausgemachte Remoulade.

Ab 50 Personen € 14,90 / pro Person Ab 8 Personen lieferbar.

Frische und Meisterqualität seit 3 Generationen!
Bramfelder Dorfplatz 19 • Tel./Fax 6 41 65 66 • www.spanferkel.com